

Tag der offenen Tür Fakultät für Mathematik

Samstag, 24. Oktober 2015
10.00 – 15.00 Uhr

Mathematikgebäude, Raum E19 und E23 (Erdgeschoss, links neben der Pförtner-Loge)

Vorträge (E19)

10.00 Uhr

Prof. Dr. Ben Schweizer

Stäbe, Seile und Brücken - Die Mathematik macht's!

11.30 Uhr

Dipl.-Inf. Markus Geveler

Angewandte Mathematik - Wir simulieren die Welt

13.00 Uhr

Dr. Jörg Horst

Das Königsberger Brückenproblem und wie man Besichtigungen im Urlaub am besten gestalten sollte

Informationen und Gespräche (E23)

Mitglieder der Fakultät stehen für Fragen und Gespräche zur Verfügung.

Auch das **HelpDesk Mathematik** ist heute im Mathematikgebäude präsent:

Im HelpDesk erhalten Studierende aller MINT-Fächer im ersten Studienjahr "Hilfe zur Selbsthilfe", um die Übungszettel ihrer Mathematik-Module bearbeiten zu können (tägliche offene Sprechstunden). Das HelpDesk ist ansonsten im Seminarraumgebäude (vor Raum 2.008) zu finden.

Wollen Sie mehr über das Projekt erfahren? Brauchen Sie Tipps, wie Sie den ersten Übungszettel bearbeiten können? Kommen Sie einfach vorbei!

Einblicke in die Fakultät für Mathematik